

Die Blutentnahme

Die Zeichnung von Kaya zeigt sie bei der Blutentnahme am vorangehenden Tag. Das Pflaster hat sie selbst darübergelbt. Unten ist etwas anderes, das sticht, wahrscheinlich eine Biene. Über allem scheint die Sonne ...

Aus der Praxis von Dr. Stephan Rupp, Einsiedeln



Haben auch Sie in Ihrer Sammlung ausdrucksstarke Zeichnungen von kleinen Patientinnen und Patienten, deren Eltern mit einer Publikation in PrimaryCare einverstanden sind? Dann nehmen Sie mit uns Kontakt auf!
[primary-care\[at\]jemh.ch](mailto:primary-care[at]jemh.ch)
 Die Redaktion